

訓練が生かされたかな！？〈6月18日(月)7時58分地震発生〉

大阪府北部を震源とした地震が発生しました。大阪では震度6弱を記録したようですが、このあたりでは震度4程度の揺れでした。地震が発生した時刻は、ちょうど子どもたちが登校する時刻で、早く登校して教室にいた児童、廊下にいた児童、校舎の外を傘を差して歩いていた児童と地震発生時にいた場所は様々でした。外を歩いている揺れを感じなかった児童もいたようでしたが、緊急地震速報が流れ職員が教室などに駆けつけると、多くの子どもたちは、教室ならば机の下にもぐるなど、それぞれの場所に応じた行動をとることができていました。ただ、「廊下などにいたら近くの教室の机の下にもぐる」という約束が徹底されていなかったり、「おしゃべりをしない」という鉄則が守られていなかったりする様子が見られました。この地域は地震発生の可能性が高いといわれ続けています。先日、引き取り訓練を行いました。地震の発生等で引き取り下校となる場合は、緊急メールでお知らせしますので、登録のご確認をお願いします。また、これを機会に地震発生時の家庭の約束についてご確認ください。



備えあれば憂いなし！日頃の準備を！



ご指導、ご助言をお願いします！〈学校評議員会 6/13〉

今年度も5名の方を評議員として委嘱させていただき、第1回の学校評議員会を行いました。この日は、まず、子どもたちの様子を見てもらうために、授業参観を行いました。子どもたちは、評議員さん方が教室に入ってくると、ちょっとよそ行きの雰囲気でした。プールで水泳の授業を見てもらうこともできました。その後、学校の現状を報告し、学校運営に対するご助言をいただきました。新潟の事件が話題になり、防犯対策をよりきめ細かく行う必要があるとのご助言をいただきました。



冷たいけど、楽しい！〈プール開き 6/13〉

水泳の授業が始まりました。天気は快晴で気温は上昇しましたが、今年度初めて入るプールの水は、ちょっと冷たかったようです。でも、子どもたちはきれいな水の中を気持ちよく泳いだり、水をかけ合ってはしゃいだりして、水泳の授業を楽しんでいるようでした。今年度も授業の一環として、水泳の専門家に泳ぎ方の技術指導をしていただく予定です。また、事故の未然防止と早期対応のため、補助の教員を配置しています。プールカードの記入など、保護者の皆様のご協力もお願いします。

